



Ciudad de México, viernes 29 de abril de 2022
No. 207/2022

BOLETÍN DE PRENSA

Inicia IMSS entrega de juguetes a niñas y niños con cáncer en diversos hospitales a nivel nacional

- Este acto comenzó ayer jueves en el Hospital de Especialidades en Puebla.
- También se lleva a cabo esta acción en Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAE) en Ciudad de México, Guanajuato, Jalisco, Nuevo León, Veracruz y Yucatán.
- La doctora Célida Duque Molina, directora de Prestaciones Médicas, destacó que a diario se realizan acciones a favor niños con cáncer, como visitas a los centros de atención y reuniones semanales con madres y padres.

Con motivo del Día del Niño, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), en coordinación con el Voluntariado IMSS, comenzó la entrega de juguetes a pacientes pediátricos oncológicos que se encuentran bajo tratamiento en diversas Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAE) en Ciudad de México, Guanajuato, Jalisco, Nuevo León, Puebla, Veracruz y Yucatán.

Esta actividad inició ayer jueves en el Hospital de Especialidades de Puebla, y también se lleva a cabo de manera simultánea en el Hospital General de La Raza, en Ciudad de México; Hospital de Ginecología y Pediatría de León, Guanajuato; Hospital de Pediatría del Centro Médico Occidente; Hospital de Especialidades No. 25 en Nuevo León; Hospital de Especialidades No. 14 del Centro Médico Nacional "Adolfo Ruiz Cortines", en Veracruz; y la UMAE "Ignacio García Téllez", en Mérida, Yucatán.

El acto realizado en la UMAE del estado de Puebla estuvo encabezado por la doctora Célida Duque Molina, titular de la Dirección de Prestaciones Médicas (DPM), y la doctora Alejandra Aburto Sánchez, presidenta honoraria de Voluntariado IMSS; el doctor Enrique López Aguilar, coordinador de Atención Oncológica; y la doctora Aida Barrios Reyes, jefa de Pediatría del Hospital de Especialidades de Puebla.

Durante su participación, la doctora Duque Molina agradeció a nombre del director general del IMSS, Maestro Zoé Robledo, el trabajo que realiza el personal de salud de esta UMAE, que es emblemática para el estado de Puebla.

Destacó que a diario se realizan acciones a favor de las y los pacientes pediátricos oncológicos, como visitas frecuentes a los centros de atención y las reuniones que se



llevan a cabo todos los miércoles por la tarde con madres y padres de todo el país que cuentan con menores en tratamiento por cáncer.

Señaló que el motivo de la visita a Puebla tuvo tres vertientes: la entrega de juguetes, la revisión final de los procesos de atención con el equipo de supervisión de la Coordinación de Unidades Médicas de Alta Especialidad y la formalización de un convenio que se trabaja con el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) para tener un Centro de Referencia Nacional que mejore la oportunidad en el diagnóstico e inicio de tratamiento de los menores con leucemia.

La doctora Duque Molina destacó que el personal médico comúnmente enfoca sus esfuerzos en mejorar la atención, actualizar Guías de Práctica Clínica, referencias, oportunidad y calidad de la atención oncológica e implementar programas como La hora dorada.

“Pero siempre es importante invertir en esto que también nos caracteriza que es el humanismo, que estoy segura es uno de los pilares de la atención en este hospital y parte de ello es realizar esta actividad de entrega de juguetes que nos reconforta el corazón y el alma”, resaltó.

Por su parte, la doctora Alejandra Aburto Sánchez afirmó que es un honor recibir la invitación para participar con el programa Tu eres magia, “que es tan lindo, fructífero y necesario para nuestros derechohabientes”.

Agradeció a las autoridades médicas del Seguro Social de oficinas centrales y de Puebla por llevar a cabo la entrega de juguetes a una de las poblaciones más vulnerables, como lo son las niñas y los niños; “esto se hace por ellos, darles una pijamita, una almohada y su regalo, es algo para ellos muy importante que siempre les alienta en los momentos más críticos de los tratamientos de cáncer”.

La doctora Aburto Sánchez agregó que el programa “Tu eres magia”, del Voluntariado IMSS, ha evolucionado y continúa para llevar alegría a derechohabientes mediante el trabajo de las y los voluntarios que buscan aportar para mejorar su bienestar.

En su oportunidad, el doctor Enrique López Aguilar, coordinador de Atención Oncológica, destacó que en la atención de pacientes pediátricos oncológicos ha sido clara la instrucción del director general del IMSS, Zoé Robledo, mejorar la sobrevivencia de niñas y niños con cáncer, así como la suma de esfuerzos para brindar medicina personalizada e incorporar el uso de la telemedicina.



Afirmó que en el último año y medio se ha logrado brindar a cada menor un tratamiento integral, basado tanto en atención clínica como en investigación, así como el uso de medicamentos de nueva generación. Dijo que en el Centro de Referencia Estatal para la Atención del Niño y de la Niña con Cáncer (OncoCREAN) de Puebla “se da una atención de primera, de alta especialidad, que sin duda impacta en la sobrevivida”.

La doctora Aida Barrios Reyes, jefa de Pediatría del Hospital de Especialidades de Puebla, dio un recorrido con las autoridades médicas del IMSS para mostrarles el ONCOCREAN Puebla, el servicio que se otorga, y agradeció la entrega de obsequios para las niñas y niños que permanecen internados o reciben tratamiento.

---oOo---